
●三人称単数 【 he・she・it など 】 
 
主語が I（私は）you（あなたは）以外で単数（1人の人や1つのもの）のとき 
⇒　動詞に s をつける 

He plays tennis.      彼はテニスをします。 

She likes cats.      彼女は猫が好きです。 

My brother studies English.  私の兄は英語を勉強します。 

Ken eats an apple.     ケンはりんごを食べます。 

動詞によって s のつけ方がかわる 

そのまま s をつける 

play → plays 
like  → likes 
speak → speaks 
eat  → eats 
live  → lives 

そのまま es をつける 

watch → watches 
go → goes 
do → does 

yをiにかえてesをつける 

study → studies 
carry → carries 
try → tries 

不規則に変化する 

have → has 

注意！　主語が複数のとき　⇒　動詞に s はつけない 
 
Ken and Sam play tennis.   ケンとサムはテニスをします。 

 

They like cats.      彼らは猫が好きです。 

　　　　

he・she・it・Ken など

主語は２人（単数ではない！）
⇒　動詞に s はつけない

主語は複数（単数ではない！）
⇒　動詞に s はつけない


